

Rodrigo Malmierca appelle les chefs d'entreprise à élever leur niveau de formation



La Havane, 20 juin, (RHC)- Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers a demandé aux chefs d'entreprise cubains d'élever leur niveau de formation et d'efficacité en la matière, pour relever le défi qu'implique la construction d'un socialisme prospère et durable à Cuba. Au cours de l'assemblée d'adhérents de la Chambre de Commerce de la République, qui s'est tenue au Palais des Congrès, le ministre a souligné la nécessité de résoudre à court terme des négligences sur le plan interne, en vue de renforcer le prestige financier du pays sur le marché international.

Il a également mis l'accent sur le rôle important que la Chambre de Commerce et ses membres doivent jouer dans l'actualisation du modèle économique cubain , spécialement en ce qui concerne la promotion des investissements étrangers, sur la base d'un agenda vaste et efficace d'opportunités d'affaires dans des secteurs prioritaires.

« À ce propos, cette institution, qui vient de fêter ses 50 ans, doit continuer à encourager ses liens avec des centres promoteurs de commerce dans d'autres pays et la formation permanente des chefs d'entreprise locaux.

Orlando Hernández, président de la Chambre, a fait savoir qu'en 2013 18 accords de coopération ont été signés avec des institutions homologues, 19 forums internationaux, 14 séminaires, 11 présentations sur les façons de négocier avec Cuba ont été organisés et des délégations de 61 pays ont été accueillies.

De plus, comme résultat de la stratégie qu'impulse l'entité pour diversifier ses liens internationaux, l'on a organisé la participation de chefs d'entreprises cubains à des rencontres et à des foires d'un grand prestige au Panama, à Alger et à Santa Cruz, en Bolivie.

« La création du Comité d'Entreprises Cuba-Suisse porte à 11 le nombre de ceux constitués jusqu'à présent . Ces entités constituent l'outil fondamental pour l'internationalisation des entreprises cubaines» a relevé Orlando Hernández.

Le président de la Chambre de Commerce de Cuba a mis l'accent sur la tenue de la 30e Foire Internationale de La Havane, la plus importante de la dernière décennie, en présence de plus de 3 000 exposants de 65 pays et qui a accueilli , parmi ses nouveautés, la présentation de la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Rodrigo Malmierca a indiqué que les investissements étrangers seront précisément le thème fondamental qu'aborderont les invités et les chefs d'entreprise qui assisteront à la prochaine foire, prévue début novembre.

Actuellement, la Chambre de Commerce compte 678 associés qui représentent tous les secteurs économiques du pays, notamment, l'industrie, les services et la agro-industrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26364-rodrigo-malmierca-appelle-les-chefs-dentreprise-a-elever-leur-niveau-de-formation>



Radio Habana Cuba